



José Ignacio Wert tuvo ayer su primer encuentro con el mundo universitario en Salamanca, en el Consejo de Rectores de la CRUE, presidido por Adelaida de la Calle. LA OPINIÓN

Wert se compromete con la excelencia

► El nuevo ministro de Educación se reúne en Salamanca con los rectores de la CRUE, presididos por Adelaida de la Calle

IGNACIO A. CASTILLO / AGENCIAS MÁLAGA

■ Un aviso a quienes podían dudarle en época de recortes. El Gobierno está «profundamente comprometido» con la educación. El nuevo ministro, José Ignacio Wert, se reunió ayer por primera vez con todos los rectores de la CRUE, presididos por Adelaida de la Calle, en el pleno extraordinario del Consejo de Universidades, que se celebró de forma extraordinaria en la Universidad de Salamanca, que en 2018 cumplirá 800 años y cuya conmemoración comenzó a prepararse ayer.

De la Calle volvió a mostrar su preocupación, y de la universidad española en general, porque la financiación que reciben del Estado pueda verse mermada. Ya, de hecho, los grupos de investigación de las universidades públicas españolas tendrán 600 millones de euros menos para repartirse. Sin embargo, Wert informó de que el Gobierno no dará la espalda al desarrollo y a la mejora de la excelencia

y la innovación del modelo educativo.

Ya el día anterior, De la Calle, que es rectora de la Universidad de Málaga, volvió a insistir en que la Universidad «no puede permitir que los problemas de financiación deterioren el sistema». Por eso, el ministro, en su primera toma de contacto con los rectores y el mundo universitario, centró su mensaje en la obligación del Gobierno con la excelencia del sistema universitario a través del fomento del buen gobierno, la internacionalización y la innovación.

José Ignacio Wert afirmó que la Universidad es una «pieza clave para que nuestro país alcance cotas de competitividad e innovación, necesarias para cobrar protagonismo en el mundo», informó el Ministerio de Educación a través de un comunicado.

Para el ministro, la competitividad de las universidades está muy ligada a la rendición de cuentas de los resultados logrados y en la ac-

LA PRESIDENTE DE LA CRUE INSISTE EN SU DISCURSO

«En la Universidad no puede haber recortes»

► La presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle, tampoco desaprovechó la oportunidad de manifestar la inquietud del sistema universitario ante los recortes anunciados por el Gobierno. «Los rectores, aun siendo conscientes de la situación de crisis actual por la que atraviesa el país, sostienen que la Universidad no puede verse tan afectada, ya que tiene que seguir siendo un servicio accesible a todos», señaló. Según recalzó De la Calle, que fue elegida

tualidad, más que nunca, «el rigor académico debe combinarse con el rigor presupuestario, conciliando al mismo tiempo a los jóvenes de la importancia de aprovechar el esfuerzo social que su formación conlleva».

para el cargo el pasado mes de octubre y antes fue vicepresidenta de la CRUE, «hay una serie de funcionamientos básicos, aquellos que implican abrir las puertas de las universidades todos los días», que no pueden ser desatendidos.

De la Calle manifestó que «la falta de tesorería que tienen las universidades podría deteriorar el sistema». Además, explicó que las universidades necesitan liquidez «no sólo para hacer frente a la retribución de los trabajadores, sino para pagar a los proveedores de los servicios más necesarios para el funcionamiento de las universidades».

A este Consejo de Rectores acompañaron a Wert la secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, y la secretaria general de Universidades, María Amparo Camarero.

LA CIFRA

600

Millones menos para I+D+i

► Con relación al presupuesto destinado a las universidades por parte del Gobierno central, De la Calle lamentó que haya una disminución «superior a los 600 millones de euros» para investigación por parte del Estado y que, hasta la fecha, «ésta sea la única información» que las universidades tienen. Por el contrario, valoró que el Gobierno andaluz haya mantenido en el presupuesto los compromisos adquiridos en el Plan de Financiación.

LAS CLAVES

Competitividad

► El nuevo ministro transmitió un mensaje de confianza a los rectores y señaló el permanente compromiso del Gobierno con la excelencia.